

BAB I

PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang

Pesatnya teknologi Informasi untuk sekarang ini memang semakin erat hubungannya dengan kehidupan sehari-hari. Hal ini dapat diartikan bahwa Teknologi Informasi merupakan peran penting bagi setiap manusia untuk membantu mencari informasi dan pemenuhan kebutuhan informasinya. Begitu juga Direktori, Direktori juga dikemas menjadi direktori offline. Untuk definisi dan arti kata dari Direktori menurut KBBI adalah katalog dokumen atau berkas yang berada di dalam disk komputer. Direktori dapat menyatakan nama dari seseorang, tempat, atau semua benda. (KBBI, 2020)

Pada pengertian tersebut direktori sebagai jembatan informasi yang mudah untuk ditemukan dan dengan perkembangan teknologi yang saat ini semakin canggih informasi apapun mudah untuk ditemukan. Dan tak beda jauh informasi-informasi yang didapat juga berasal dari website resmi ataupun narasumber yang berkaitan dengan topik direktori tersebut. Sehingga penulis bisa membuat sebuah produk direktori *offline* dalam penyelesaian Tugas Akhir. Dalam pembuatan Tugas Akhir penulis memilih tema Direktori *offline* Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya.

Penulis memilih Direktori *offline* Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya, dikarenakan ingin menyajikan dan membantu memberikan referensi untuk memudahkan mencari toko perlengkapan haji dan umroh yang ada di

wilayah surabaya sehingga untuk menunaikan ibadah haji dengan perlengkapan yang lengkap dan tidak ada yang kurang, serta membantu memperkenalkan dan mengangkat nama toko-toko kecil yang ada di surabaya dengan perlengkapan haji dan umroh yang lengkap. Karena mungkin kebanyakan orang-orang sekarang lebih suka dengan belanja online dengan alasan lebih mudah dan menghemat waktu. Oleh karena itu penulis membuat referensi Toko-Toko yang berjualan Perlengkapan Haji dan Umroh dalam bentuk Website yang berupa katalog Toko sesuai daerah yang ada di Surabaya.

Direktori ini dikemas dalam bentuk online dengan menggunakan software berupa wordpress, dengan adanya Direktori offline Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya. Dalam bentuk website ini bertujuan untuk pengguna dapat mengetahui secara mudah alamat, kontak, nama toko serta kelengkapan toko-toko dari data yang telah dimuat.

Dengan hasil yang dikemukakan diatas, dapat disimpulkan bahwa masyarakat lebih inisiatif menggunakan internet untuk membeli atau melihat barang yang akan dibeli, oleh karena itu penulis menyediakan website untuk merekomendasikan Toko perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya sebagai tempat mencari perlengkapan Haji yang murah dan berkualitas.

I.2 Tujuan Pembuatan Produk

Tujuan pembuatan Direktori Offline Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya yakni sebagai berikut :

1. Memberikan informasi kepada masyarakat tentang nama toko, alamat, koleksi dan harga yang dapat diketahui dengan tepat.

2. Sebagai rujukan untuk masyarakat yang akan pergi ke Tanah Suci untuk membeli perlengkapan terlebih dahulu.
3. Memberikan informasi yang jelas dan spesifik mengenai informasi Toko Perlengkapan Haji dan Umroh yang ada di Surabaya.

I.3 Manfaat Pembuatan Produk

Manfaat dari pembuatan produk Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya sebagai berikut :

I.3.1 Manfaat bagi penulis

1. Sebagai penerapan pengalaman yang telah didapat oleh penulis selama menempuh pendidikan dibangku perkuliahan dengan melakukan pembuatan sebuah produk.
2. Sebagai tambahan pengetahuan tentang direktori offline.
3. Sebagai bahan rujukan di Perpustakaan Universitas Airlangga terkait dengan informasi Toko Perlengkapan Haji dan Umroh yang ada di Surabaya
4. Sebagai bahan rujukan untuk mahasiswa Universitas Airlangga atau mahasiswa lainnya dalam melakukan penelitian yang berhubungan dengan toko perlengkapan Haji.

I.3.2 Manfaat Akademis

1. Sebagai bahan untuk mahasiswa mengembangkan penelitian yang berhubungan dengan produk ini.
2. Menambah bahan koleksi di Perpustakaan Universitas Airlangga mengenai Tugas Akhir mahasiswa

I.3.3 Manfaat Praktis

1. Masyarakat atau pengguna dapat mengetahui nama toko perlengkapan Haji dan Umroh yang ada di Kota Surabaya sesuai keinginan beserta alamat nya.

2. Pengguna dapat mengetahui apa saja koleksi, harga dan kontak dari Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya.

I.4 Langkah Pembuatan Produk

1. Menentukan jenis produk lalu menentukan tema produk.
2. Mengumpulkan data untuk mencari nama toko dan alamat toko perlengkapan Haji dan Umroh melalui google, google maps.
3. Melakukan survei secara langsung ke Toko Perlengkapan Haji yang sudah di list
4. Mulai memilih situs web yang gratis yang memiliki kualitas baik
5. Mengolah data yang telah didapat setelah observasi di website yang akan dibuat.
6. Penyelesaian pembuatan Direktori Offline dengan menyajikan informasi yang berkualitas dan jelas.

I.5 Jadwal Pembuatan Produk

Dalam pembuatan produk ini penulis membutuhkan waktu selama 4 bulan, Berikut Jadwal pembuatan produk :

Tabel 1. 1 Jadwal Pembuatan Produk

BULAN	KETERANGAN
Januari	Penulis menentukan topik dan mengumpulkan data Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya dengan cara menelusuri <i>website</i> melalui internet.
Februari	Penulis melanjutkan untuk proses <i>download</i> dan menginstal aplikasi Wordpress pada laptop serta mempelajari cara mengoperasikan aplikasi Wordpress tersebut.
Maret	Penulis mulai melakukan tahap pembuatan <i>website</i> Direktori Offline Toko

	Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya mulai dari desain tema, penataan menu, sub-menu, hingga pengelompokan data hasil dari observasi ke Tokonya langsung, setelah itu penulis juga menyusun Laporan TA nya (Tugas Akhir).
April	Penulis fokus pada pengerjaan Produk website Tugas Akhirnya dan pengerjaan Laporan Tugas Akhirnya.
Mei	Penulis melakukan penyelesaian terhadap produk <i>website</i> yang dikerjakan melalui Wordpress dan Laporan Tugas Akhir Direktori Offline Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya.

I.6 Alat dan Bahan Pembuatan Produk

Pada proses pembuatan produk Direktori Offline Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya ini terdapat alat dan bahan yang digunakan oleh penulis antara lain:

A. Laptop

Laptop merupakan alat yang memiliki peranan penting dan berpengaruh besar bagi penulis dalam pembuatan produk Direktori Offline ini mulai dari pencarian informasi, pengolahan data yang sangat diperlukan, Pembuatan produk Website itu sendiri yang melalui Wordpress dan hingga Laporan Tugas Akhir Direktori Offline Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya ini.

B. Koneksi Internet

Koneksi internet merupakan salah satu hal penting juga yang dibutuhkan penulis untuk melakukan penelusuran informasi terkait

website resmi Toko Perlengkapan Haji yang ada di Surabaya. Penulis menggunakan Data Seluler dengan fitur *Teathering* dari Handphone

C. Transportasi

Alat transportasi ini sangat membantu penulis dalam melakukan kegiatan survey ke toko-toko perlengkapan haji dan umroh, karena lokasi toko tersebut tidak dekat dengan tempat tinggal penulis, sehingga penulis membutuhkan alat transportasi sepeda motor.

D. Handphone

Handphone juga alat yang dibutuhkan oleh penulis untuk menunjang kelengkapan data atau informasi yang didapatkan karena handphone ini digunakan sebagai alat dokumentasi waktu penulis melakukan survei ke toko-toko perlengkapan Haji yang dikunjungi.

E. Buku dan Alat Tulis

Buku dan alat tulis digunakan penulis waktu melakukan wawancara terhadap narasumber/pemilik toko perlengkapan Haji untuk menuliskan informasi-informasi yang diberikan oleh narasumber agar tertata rapi informasi yang disampaikan.

I.7 Sistematika Penulisan Direktori Online Toko Komputer di Jawa Timur

Laporan penyusun Tugas Akhir disusun sesuai aturan penulisan ilmiah dan terbagi dalam empat bab, antara lain :

a. Bab I Pendahuluan

Pada Bab I terdiri dari Latar Belakang pembuatan produk Direktori Offline ini, lalu ada Tujuan dan Manfaat produk bagi penulis dan pengguna, langkah-langkah pembuatan produk, alat dan bahan, Jadwal pembuatan produk dan sistematika penulisan.

b. Bab II Deskripsi Produk

Pada Bab II berisi tentang deskripsi produk, pengertian produk, ruang lingkup produk, dan sistem klasifikasi produk Direktori Offline Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya sesuai data-data yang didapatkan penulis.

c. Bab III Metode Pembuatan dan Penyajian

Pada Bab III menjelaskan tentang proses dan langkah-langkah pembuatan produk Direktori Offline Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya mulai dari tahap awal sampai proses penyelesaian.

d. Bab IV Penutup

Pada Bab IV ini berisikan Kesimpulan dan Saran yang berkaitan dengan laporan pembuatan produk Direktori Toko Perlengkapan Haji dan Umroh di Surabaya.